
第 3回クラブ協議会（決算報告・予算説明） 

・点鐘・四つのテスト唱和（上川会長） 

・前年度決算報告、監査報告（柳元幹事）・前年度決算承認（武井前会長） 

・今年度予算説明（柳元幹事、内田国際奉仕委員長）・今年度予算承認（上川会長） 

・方針発表 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

7/28(木) 

涼風夜間例会 サンデイズイン鹿児島 東南 
8/2(火) 

会員増強フォーラム サンロイヤル 

北 ★前年度役員慰労会 18：30 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 クラブフォーラム 東急 REI ホテル 

サ ザン クラブ協議会 東急 REI ホテル 西 
8/3(水) 

クラブ協議会 山 形 屋 

鹿 児 島 7/29(金) 会員卓話 工藤君、市坪君 山 形 屋 西南 ガバナー補佐訪問 ゆ う づ き 

中 央 8/1(月) クラブ奉仕フォーラム 山 形 屋     

 

●ホームクラブ出席率 80％を目指しましょう！ 

出席報告 第 2807 例会 第 2805 回訂正 

会員数 38(34)名 38(34)名 

出席数 22(20)名 30(29)名 

出席率 61.11％ 85.71％ 

 

●今後の予定 

8/3(水) 外部卓話 高津 孝様 

8/10(水) クラブ定款休会 

8/17(水) ロータリーを語り合う例会 
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第 1 回定例理事会議事録 出席者：上川、上薗、内田、柳元、今村、川窪、玉利、中村、武井 

協議事項 1. 入会金について  

        入会金 35,000円を 10,000円に見直す。細則の改正を経て決定。8/3 の例会で説明する。 

2. 旅費規程について 

承認 

報  告 1. 外部卓話について 

       8/3 高津 孝様（鹿児島大学法文学部部長） 

       8/24 川原浅子様（紅茶コーディネーター）  

8/24は、ノーベル賞授賞式で出された紅茶を皆さんに飲んで頂きたいとのご希望ですので、サン

ロイヤルホテルにティーカップの用意をしてもらう。お菓子代の実費がかかるとのこと。 

2. 納涼家族会について 

会場変更について会長より説明。乗車人数が 25名くらいまでが限度、天候に左右される、また、

船が揺れる、などの理由。会員の参加をお願いする。 

3. 7/23 プロバス例会に助成金（5万円）をお渡しすることについて  

中村委員長より、3 万から 5 万円に増額の報告。（予算に織り込み済み） 

4. フィンランド、ドイツ青少年交換留学について 

助成金の申請状況、対象者の選定等概略について、上川会長、内田委員長より説明。 

5. その他 

・監事候補者について、推薦があり了承された。 

・決算、予算について、例会で会員の承認を得るべきだった。次年度においては留意すること。 

 （今村会員） 

・サザンウインド RCのゴルフ会での意見交換の内容の報告。（内田会員） 

・8/17ロータリーを語り合う例会についての内容は、会員増強と親睦活動についてであることを 

 説明。（今村会員） 

 

 


